

El CAE y las elecciones

Señor Director:

Se ha dicho que el Frente Amplio no dimensionó el costo del CAE al ofrecer su condonación en el programa del Presidente. Esa es la interpretación benévola. Hay otra malévola. Consiste en que pensaron que hay 1.000.000 de deudores más sus familiares, todos con derecho a voto, a quienes les sería muy atractivo un regalo que suma US\$ 12.000 millones de ser elegido el responsable de la promesa.

Elija el lector a cuál de las dos opciones le cree.

JORGE CLARO MIMICA

Ingeniero civil y economista

